蟹江町立舟入小学校だより



No.109

令和3年度 スタート!

4月6日(火)入学式で新しい仲間10人を迎え、全校児童70名で舟入 小学校がスタートしました。

入学式で、学校長より「自分の命は自分で守りましょう」とのお話があり ました。元気に過ごすことだけでなく、安全に気を付けること、心の健康に も気を付けながら過ごしてほしいとの願いが込められています。

職員一丸となって、子どもたちの健やかな成長を願い、支援しながら舟入 小の教育活動を進めていきます。地域・保護者のみなさまからの温かいお声 がけも子どもたちにとって、支えとなり活力となることと思います。

1年間よろしくお願いいたします。



入学式 初めての教室



始業式 担任の先生と顔合わせ



1年生を迎える会 70人一緒に



授業公開 ちょっと緊張

安全・安心に過ごすために

「交通安全教室」

舟入地区は、細い道路が多く見通しがきかない個所が多くあります。また交通 量が多い国道1号線では、大きな車も走っており怖さを感じます。

蟹江署の方による自転車の正しい乗り方のデモンストレーションの後、舟入区 の交通指導員さん、町安心安全課、PTA役員さんのご協力のもと校外に出て、 1・2年生は歩行訓練、3年生以上は自転車走行訓練に取り組みました。

愛知県下に4月から「自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」が施行 されました。10月からは乗車用ヘルメットの着用とその促進、自転車損害賠償 責任保険等への加入義務化及びその促進についての内容も施行されます。各ご家 庭でも児童が自転車に乗るときは、ヘルメット着用をお声がけください。



白転車の乗り方隆り方 必ず左側



歩行訓練 右左右を見て

「避難訓練」

舟入小学校では、年間3回の避難訓練を行います。地震・火災・水難の単体 または複合発生を想定して行われます。

災害が発生したとき、子どもたちは、まずは校内放送を静かに聞くこと、そ して「お・は・し・も」※を合言葉に避難します。

今回は、教室から先生とクラスの仲間と一緒に避難しましたが、休み時間に 災害が起きたら、自分自身で考えて避難することになるかもしれません。「聞 くこと」「お・は・し・も」が自分の命を守ることにつながります。

※「お=押さない は=走らない し=静かに も=戻らない」



地震が来たら・・・ 身を守ろう ライフジャケット



自分で着よう